
Zu TOP 13 – Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 15.09.2008 
Ausbau der Höfener Spange 
Die Frage, wie eine Verbesserung der Anwohner im Hinblick auf den durch- 
gehenden Schwerlastverkehr geschaffen werden kann, soll im Verkehrsaus- 
schuss beraten werden. 


